

ACLARACIÓN SOBRE POSTURA UGT ANTE MOVILIZACIONES AYUDA A DOMICILIO.

No hay justificación posible para que el sindicato CCOO anuncie públicamente movilizaciones del “Comité de Empresa” sin contar con las delegadas de UGT. *¿Si se había tomado la decisión de forma conjunta, según dice CCOO, porqué la rueda de prensa la realiza CCOO en solitario?*

No hay justificación alguna para que CCOO en solitario decida la fecha y el lugar donde se van a realizar las concentraciones sin contar con las delegadas de UGT. *¿A alguien con sentido común le parece normal que sin contar con UGT, CCOO ponga fecha y lugar y digan que lo hacen en nombre de todo el Comité de Empresa?*

No ha habido ninguna reunión del Comité de Empresa en la que se haya tomado la decisión de iniciar las movilizaciones y se haya contado con UGT para ello. *(Que CCOO enseñe el acta con las firmas de las delegadas de UGT, va que nos acusa de mentir.)*

Una cosa es haber comentado en alguna reunión previa la posibilidad de realizar concentraciones y otra muy distinta tomar la decisión, de forma unilateral por parte de CCOO, de anunciarlas públicamente y emprenderlas. Un Comité de Empresa es un órgano colegiado y por tanto las decisiones que en él se toman, requieren de una votación previa. *¿A alguien le puede parecer normal que las delegadas de UGT se enteren por la prensa de las movilizaciones?*

No todo vale a la hora de apuntarse méritos con las trabajadoras. Si dejas de lado a las delegadas de UGT e intentas ningunearlas a la hora de tomar decisiones y anunciarlas públicamente, no puedes esperar que después UGT te apoye.

UGT siempre ha estado en todas las concentraciones de Ayuda a Domicilio, pero todas las cosas tienen un límite y esta vez CCOO lo ha sobre pasado.